

Les cars "Fouillard" de Guiclan

Transporteur attitré

de l'équipe de foot



Chanyvonne et sa petite-fille sur la place de la mairie dans les années 1955/1960

Champi et Chanyvonne étaient les transporteurs attitrés de l'équipe de foot locale. Aussi, eurent-ils droit au couplet de la chanson de l'équipe des footeux de l'époque, composée par son capitaine.

"Dans les déplacements, avec Champi Fouillard, d'une allure d'enterrement, à vous donner le cafard, ah ah !!".

Quand la côte était un peu plus pentue qu'à l'ordinaire, il disait : "Maintenant, attelons tous les chevaux". Il prenait alors sa casquette pour essuyer le pare-brise.

Tous les mercredis, Champi assurait le service de cars pour le marché ou la foire de Landivisiau. Tout le monde était dans le car, le moteur tournait au ralenti quand un cheval attelé à une charrette vint à passer, en lâchant un "trésor" devant chez Claude Abgrall : "celui-là ferait du bien dans mon jardin", pensa notre chauffeur. Sitôt dit, sitôt fait ! Une caissette, une pelle et une balayette et voilà le trésor encaissé. Le marché de Landi pouvait attendre. "On y va, on y va !!".

L'année de son décès, en janvier 1975, à l'âge de 81 ans, Champi s'en alla, sans oublier de remplir son car. En effet, cette année-là, quarante décès furent déclarés sur l'état civil.

Champi Fouillard dans les années 1930 devant son car.

